
平成２２年第２回　赤い糸会・緑の会アンケート回答(感想・意見・要望など記述）

／研究者回答（抜粋）

1. 発表練習にもなるから。まったくの専門外の人にもわかるように発表するために必要なこ

とを考える訓練。

1. 7・8月　冬は忙しいことが多いので。

2. 8月　　 時間を作りやすい。

3. 10月　 進路選択の時期に近いから。

1. 思っていたより企業と十分コンタクトがとれた。

2. 少人数で親密にじっくり話をできるのがよい。

3. この機会がなければ興味を持つことはなかった企業に興味を持てたのは、収穫だった。

4. 大変参考になりました。

5. 博士を取ることのメリットが何か分かりにくい。（とくに企業の説明）

1. DC就職での詳しい話が聞きたい。

2. 博士に求めるものを明確に言ってほしい。

1. もう少し事前に知りたかった。宣伝をもう少ししてほしかった。

2. 大学の教員を含めたコミュニケーションの場の提供、ベンチャーの起業について。

戻る

「赤い糸会・緑の会」への参加理由

「赤い糸会・緑の会」の開催時期は何月頃が良いと思いますか？

全体を通して、「赤い糸会・緑の会」についての感想など

今後、企業へ期待すること・要望など

S-cubic、HoP-Stationへのご意見・ご要望など



平成２２年第２回　赤い糸会・緑の会アンケート回答(感想・意見・要望など記述）

／企業回答（抜粋）

1. 研究者のことがよく理解できた。

1. 6月　　季節が良い。

2. 12月　今回の時期で良いと思います。

3. 1月　　翌年の採用方針も決まり、他の就職活動も始まる時期。

1. 工学系の学生もふやしてほしい。

2. 情報系の学生が少なかったのは残念。

3. 異分野の専攻からの参加者が多かったので、工学研究科の学生などが参加していれば

良かった。

1. 視野を拡げる。

戻る

ポスターセッションを通して、研究者への感想

「赤い糸会・緑の会」の開催時期は何月頃が良いと思いますか？

全体を通して、「赤い糸会・緑の会」についての感想など

今後、研究者へ期待すること・要望など
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